Les collégiens du Lycée Paul Héraud de Gap réalisent le mobilier du futur jardin du Conservatoire botanique national alpin.

Ce mardi 5 juin 2018, des collégiens de la 3ème Prépa Pro du lycée Paul Héraud vont remettre au Conservatoire botanique national alpin (CBNA) les bancs en bois qu'ils ont réalisés pour le futur jardin alpin.

Le Conservatoire Botanique National Alpin mène en ce moment des travaux pour réaliser un jardin alpin. Ce jardin représentant les paysages des Alpes françaises, situé sur le Domaine de Charance, est élaboré dans le cadre du projet Franco-Italien Alcotra Jardinalp. Afin d'inviter le public à s'asseoir un moment pour observer la flore alpine, le CBNA a proposé à la classe de 3ème Prépa Pro du lycée Paul Héraud de fabriquer les bancs qui y seront disposés.

Chaque année, les collégiens gapençais réalisent un projet avec un organisme, une association ou une entreprise (réhabilitation de stèle, confection de mobiliers, de jeux éducatifs...). Une dizaine d'élèves et leur professeur, Michel Carcasson, ravis de participer à la réalisation du jardin ont effectué des recherches et proposé plusieurs modèles de bancs. Une fois la conception validée par le Conservatoire, le bois et la visserie commandés, la classe de 3ème s'est lancée dans la construction des bancs durant 3 séances. Le mobilier est livré ce mardi 5 juin 2018. L'équipe du CBNA accueille les élèves pour échanger sur le projet Jardinalp et les remercier de leur implication.

Le programme Alcotra Jardinalp, financé avec le concours de l'Union européenne, réunit un réseau de 8 jardins alpins français et italiens. L'objectif est de développer le tourisme scientifique et l'éducation à la biodiversité végétale. Le jardin sera ouvert au public dès 2020 et réunira plus de 800 espèces sauvages.

Contact presse : Marine Boës - 06 83 66 80 58 - m.boes@cbn-alpin.fr

Ressource: cbn-alpin.fr

